

横浜歌声の会『涼風』

今年で4回目の来苑となった、横浜歌声の会『涼風』の皆様は東日本大震災直後から復興支援活動を続けて来られ、今年は19名の方々がお越しくださいました。その美しい歌声に魅了された入居者様は、毎年『涼風』の皆様の来苑を心待ちにされております。懐かしの歌謡曲を聴き一緒に口ずさみ、また手遊びや囁り合わせの方と手を繋ぎながら歌い楽しいひとときを過ごされました。大ホールに集まった100名余りの観客がひとつとなり、美しいハーモニーが響き渡っておりました。



心玉壺



心玉壺



心玉壺



富美岡荘大運動会

富美岡荘よりご招待を受け、6月27日 福祉の里センター体育館にて行なわれた 大運動会に参加してまいりました。パン 食い競争や宝探しゲームで汗を流し、冷 たいアイスで休憩をしたあとは市内の保 育園の園児たちによる、可愛らしいお遊 戯を観賞しました。元気いっぱいの園児 たちに入居者の皆さまは「めんこいご どな～」「なんと上手だ～」とにっこり。 会場いっぱいが熱い声援と熱気に包まれ 大盛り上がりとなった大運動会でした。



道の駅さんりく



森の喫茶店
朝空

外食会

市内各所の飲食店へ出掛け、お食事をしてきました。「どれにしようかな」「迷うなあ」と 職員の説明を聞きながら、たくさんの メニューの中からお好きなものを注文し、 いただきました。美味しいものを食べている ときの表情は格別。「お腹いっぱい夕飯が 食べられなくなりそうだ」とみなさま特別な 笑顔を見せてくださいました。



ほっとポット



すしランド



定食屋
暫



サンリアショッピング

ボランティアサークル“オープンハート”的 皆様にご協力いただき、6月16日サンリア ショッピングに出掛けてしまいました。 衣類や手芸店など、それぞれお好きな お店でのお買い物を楽しまれました。 ご協力いただいたオープンハートの皆様 ありがとうございました。

マッサージボランティア

今年も岩手県鍼灸マッサージ師会 大船渡支部の先生方によるマッサー ジボランティアが6月16日行われ ました。心地良いマッサージに今に も眠ってしまいそうなほどリラック スしておりました。

